



El público abarrotó la plaza de España de Reinosa.



Los Pecos durante su actuación del sábado.

A.Q.

El Festival Musical 'Reinosa Qué Ritmo' arranca hoy en el Pabellón Viejo

## Los Pecos llenan la plaza de España de Reinosa con un éxito sin precedentes en la ciudad

A. QUEIMADELOS. Reinosa

No se recordaba una Plaza de España de Reinosa con tanto público como el presente el sábado en el concierto gratuito de Los Pecos. Personas de todas las edades pero, preferentemente, aquellas mozas que en la década de los años 70 tatareaban cada una de las canciones de éxito de este singular dúo. Pedro José y Francisco Javier se entregaron

ALERTA tuvo la exclusiva de entrevistar al dúo, los hermanos Herrero, muy atentos con la prensa. También desde estas líneas agradezco las facilidades de la promotora Mouro Producciones, a la hora de poder acercar la valoración del concierto de Pedro José y Francisco Javier.

Como anécdota, fuimos testigos de cómo aquellos jóvenes madrileños que en 1977 mostraban su talento musical al mundo, salían

por una de las ventanas del Ayuntamiento, para así, poder eludir a los numerosos fans que se agolpan en la puerta principal de la Casa Consistorial para obtener un autógrafo. También vimos al popular Felisuco, firmando autógrafos al público.

Los Pecos demostraron que todavía no lo han dicho todo en el mundillo musical, panorama en el que tienen su cabida. Desearon a todos los campurrianos y lectores

ron al público y durante hora y media cantaron canciones del ayer y alguna del hoy. No defraudaron y ofrecieron en Cantabria el segundo concierto de la temporada y, al parecer, el último del año. Éxito rotundo del grupo, como así desean los organizadores que resulte el Festival Reinosa Qué Ritmo que comienza esta noche en el Pabellón Viejo de Reinosa.

de ALERTA que pasen unas felices fiestas de San Mateo, y dijeron, que se divirtieron cantando en la ciudad y que se van encantados de Cantabria.

Pedro y Javi, en definitiva, dejaron en Reinosa su voz, con los temas del trabajo *El Poder De Tus Ojos* o del recopilatorio publicado en el año 2003, con motivo de su 25 aniversario.

Temas llenos de su estilo propio, algunas canciones repletas de

frescor, técnica muy particular y libre, tanto a la hora de componer como de interpretar que, por cierto, es lo que más les gusta hacer hoy en día.

Javier declaraba a este periódico considerarse personas privilegiadas, porque, "podemos vivir de lo que más nos gusta, la música". Llevar estos últimos años en activo con miles de seguidores/as detrás no es fácil, de ahí que se sientan agradecidos por un público

como el de Reinosa, que sigue apoyando a los dos artistas. Se comprobó por sus aplausos que existe una nueva generación de fans que agradeció el esfuerzo de los cantantes.

### 'Reinosa Qué Ritmo'

Este es el sugerente nombre del Festival R.Q.R. que comienza hoy lunes, y que durará hasta el próximo viernes, organizado por la Asociación de Hostelería de Reinosa: La Calle, Al Sur Café, Pizzería la Luna, El Sol, Disco Bar Imposible, Woody, Palique, Tango, La Taberna de Charly y Discobar Airbus. La idea de realizar este festival musical nace del Ayuntamiento de Reinosa, que entendía que había que hacer algo diferente durante las fiestas. La oferta tiene una buena aceptación y se ponen a trabajar en la realización de este festival, que hoy comienza con las actuaciones de los grupos Falsa Tregua, The Maggoots y Bon Scott Band, además de la intervención de un Dj especializado.



Los Lunnis hicieron disfrutar a pequeños y mayores.

A.Q.

## Los Lunnis visitaron a los más pequeños por las fiestas de San Mateo

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Esos seres extraterrestres que habitan el mundo de *Luna Lunera* y que tanto éxito están cosechando entre el público infantil, visitaron ayer domingo Reinosa, y así, en la Plaza de España, hicieron las delicias de los campurrianos más pequeños. Esta es la heterogeneidad que el equipo de gobierno ha alcanzado en las presentes Fiestas de San Mateo, que como bien ha definido un lector de ALERTA, son "unas fiestas muy especiales", con lógicos descontentos, pero opiniones hay para todos los gustos. Pero, "¿cuándo se vio en Reinosa

un polideportivo lleno para ver el concierto de Celtas Cortos, o una plaza en la que no cabía un alfiler escuchaba los temas más taquilleros de Los Pecos?". Los populares personajes de Televisión Española se pasearon por las calles de la ciudad. Y todavía queda una semana por delante hasta el domingo, fin de fiesta con el tradicional Día de Campos. Hoy lunes, día 24, habrá por la tarde un torneo de Fútbol 7, el Open de Ajedrez Infantil, una Exhibición de Bailes de Salón, la III Muestra Astronómica de productos Europeos, un baile y el arranque del Festival Reinosa Qué Ritmo.